

Dachorganisation der Schweizer KMU
Organisation faîtière des PME suisses
Organizzazione mantello delle PMI svizzere
Umbrella organization of Swiss SME

Communiqué de presse Berne, le 7 janvier 2015

NON au remplacement de la TVA par une taxe sur l'énergie

L'usam salue le rejet de ce jour de l'initiative « Remplacer la taxe sur la valeur ajoutée par une taxe sur l'énergie » par le Conseil fédéral. Accepter cette initiative causerait de nombreuses perturbations et une augmentation des charges pour les PME. L'initiative entraînerait une réforme précipitée du système énergétique et des taux d'imposition très élevés et mettrait en danger tout le système de TVA, le financement des tâches publiques et des assurances sociales.

En abolissant la TVA, on supprimerait aussi la principale source de revenus de la Confédération, soit quelque 22 milliards de francs par an ou 35% des recettes de la Confédération. Une taxe sur l'énergie pénaliserait les entreprises nationales par rapport à leurs concurrentes étrangères. A plus long terme, de nombreuses entreprises devraient opérer des délocalisations. La proposition de remplacer, en l'espace de quelques années, la TVA par une taxe sur l'énergie provoquerait des turbulences économiques, étant donné que les entreprises et les ménages ne disposeraient que de peu de temps pour s'adapter aux variations marquées de la structure des prix. De plus, l'initiative, antisociale, aurait des effets négatifs sur la répartition puisqu'elle alourdirait plus que proportionnellement la charge des ménages à faible revenu.

Renseignements complémentaires

Hans-Ulrich Bigler, directeur, tél. 031 380 14 14, mobile 079 285 47 09 **Alexa Krattinger**, responsable du dossier, tél. 031 380 14 22, mobile 079 779 20 58

Numéro 1 des PME suisses: plus grande organisation faîtière de l'économie suisse, l'usam représente 250 associations et quelque 300 000 entreprises